

高槻魂!!定期報告会 ホウレンソウ魂!!

2015年7月20日(月・祝)赤焼瓶

出演者:ナカノアツシ トクダケンジ 書記:バヤシ



■山手一番街フェスタ

- ・今日の昼から山手一番街フェスタに出演【今日も“おいしい”がいっぱい】※でもなんとかなる
トクダが朝から行っていたのに、ステージの詳細を詰めていなくて機材が全然準備できていなかった。
→山手一番街のウッディさんが機材協力してくれてなんとかなった。
- ・ナカノの名曲「電話ボックス」の歌詞をプロジェクターで出すために必死だった。
→トクダが必死に準備。した結果、既に今日のライブで泣きそうになった。
- ・LOVELOVELOVEの時に「ポップコーンをこぼした少年」「スイカを買ったおじちゃんがアーティスト前を横切る」「バラードの感想でおばちゃんが踊り出す」というハプニングがめっちゃ面白かった。
- ・ナカノがやたら知らんおっちゃん、おばちゃんからめっちゃ絡まれる。
- ・ギョッとなってドーン!!の感想でトクダが皿を回すはずが、タイミングを間違えてグダグダに。
- ・Tシャツのデザインに対する疑惑(一昨年の高槻魂!!Tシャツに似ていない?)
→え?アカンの?2012年のフォーマットで作ったで。笑



■いよいよ今週日曜日に高槻魂!!

- ・先週高槻魂!!全体ミーティングがありました。
飲食班が担任制からチーム制になって、スムーズに仕事が進むようになった。
- ・WEBにもチーム制を導入したい。
- ・今週末に台風が来る噂がある。
- ・麒麟の田村さんが遊びに来る予定
→Tシャツのデザインを描いてくれた

■ 予算発表 今年の予算は550万円(予想)

- ・協賛金200万円集まりました(7/20 現在)
- ・あと350万円必要。→ステージ T シャツ(4000円)ありがとうございます! 220枚買っていただいた!
- ・あと250万円必要。→飲食ブースの出店費、高槻魂!!でも今年飲食ブースを出店します。

当日の売り上げ250万円を目指します!! 晴れますように!!

■ 昨年の写真を振り返り

バヤシのカメラに残っていた昨年の高槻魂!!の写真を見て去年の感動を振り返りました。

みんな泣いてる、ええ顔してる。

日曜日こんな顔になるかなあ?

・キャラの紹介

→トクダデザインのキャラ、2周年のデザインを紹介



■ 物販の紹介

・T シャツ、タオル、ラバーバンド、缶バッジの紹介。麒麟の田村さんの缶バッジもある(昨年の缶バッジもある)

■ ツイキャス

・毎日ナカノがツイキャスしている。昨夜はナカノ、トクダが植田に電話してめっちゃ盛り上がった。

・昨年のトクダのツイキャスが大好評→昨年トクダが一年間で一番面白かった。

■ トクダの時間「ナカノアツシのすごさ」を語りました。①ポコパンがすごい ②よく走れる ③リーダーシップすごい

・実行委員のメンバーもみんなすごい。個人の非を責めない。出来る人がフォローする。



【音楽の時間】・ギョツとなってドーン ワキワキワクワク ♪バージョン

【その他】

4日後は高槻魂!!本番! 7月26日(日)AM11:00 高槻グランドに大集合!!

高槻魂!!ウェブサイト(ブログ)、Twitter 等で近況が更新されますので確認&拡散お願いします。

以上!!